

TEXTILE : Le garçon français s'affiche en short de bain

L'entreprise LE GARCON FRANCAIS (siège à Troyes/10, CA 2015 estimé : 500.000 €) spécialisée dans la production de sous-vêtements masculins et qui a lancé le boxer made in Troyes fabrique dorénavant le short de bain. Le sous-vêtement est encore à l'état de prototype et doit sortir sur le marché début 2016. Le produit, de fabrication 100% française, sera entièrement réalisé à Troyes. 4.000 à 5.000 unités devraient être produites. La société vend ses produits dans ses propres boutiques à Troyes, ainsi que dans 40 autres points de vente en France où la marque est distribuée. www.garcon-francais.fr